

MEDIA	Detik.com	Kamis, 19 November 2009	
JUDUL	Harley-Davidson Segera Buka Showroom di Jakarta Barat		
POSISI		TONASI	Positif

## Harley-Davidson Segera Buka Showroom di Jakarta Barat

Syubhan Akib – detikOto



**Jakarta** - Potensi biker moge alias motor gede Harley-Davidson di Jakbar cukup besar. Hal inilah yang membuat ATPM Harley-Davidson PT Mabua Harley-Davidson (MHD) akan segera membuka sebuah showroom terbaru mereka di kawasan Puri Indah, Jakarta Barat.

"Jakarta Barat merupakan pasar potensial yang belum kami garap serius, karena itu kami membuka showroom ini sebagai pijakan kaki pertama kami di barat Jakarta," ungkap General Manager Country Sales & Marketing MHD Irvino Edwardly di calon showroom Harley di Mal PX Pavilion, The St Moritz, Puri Indah Jakarta, Kamis (19/11/2009).

Hal itu menurut Irvino merupakan hal yang penting untuk dilakukan sebab Jakarta Barat sendiri saat ini merupakan pasar terbesar no 2 dari 5 wilayah Jakarta dengan persentase 17 persen. Bersaing ketat dengan Jakarta Pusat.

Sementara pembeli terbesar Harley di Jakarta menurut Irvino masih berada di wilayah Jakarta Selatan.

"Dengan adanya showroom baru di Jakarta Barat kami berharap pasar disini bisa berkembang dan mampu menggaet calon pembeli baru, karena kini calon pembeli tidak perlu lagi menyambangi dealer Harley yang di Jakarta saat ini kebanyakan ada di Jakarta Selatan," pungkasnya.

Di Showroom baru ini nantinya calon pembeli dapat melihat-lihat beragam koleksi motor Harley-Davidson, aksesoris Harley dan HD disain center dimana para pemilik Harley mendapat referensi untuk memodifikasi kendaraan mereka sesuai dengan keinginannya.

"Asyiknya, tempat ini bisa buka sampai jam 12 malam, dan rencananya akan resmi dibuka pada pertengahan bulan Februari 2010 mendatang," tutupnya.



Sementara itu di tahun 2010 nanti Harley juga akan membuka diler baru di kota Medan dan di pulau Sumatera lainnya.

"Rencana kami tetap, tahun depan kita buka dealer baru lagi di Medan, karena kami menganggap ekonomi Sumatera sudah berkembang dan potensial untuk di garap, jadi kita harus pijakan kaki disana," ujarnya.

Tidak hanya itu, MHD pun menurut Irvino juga berencana akan membuka diler mereka lainnya untuk mencapai target mereka hingga 13 dealer di tahun 2013 mendatang.

Adapun saat ini Mabua telah memiliki 5 dealer Harley di 4 kota antara lain Jakarta, Semarang, Surabaya dan Denpasar. Sedangkan untuk showroom, mereka pun telah memiliki 3 buah di wilayah Jakarta.

Sementara kota-kota yang menjadi target pembukaan dealer baru menurut Irvino antara lain Makasar, Balik Papan, Banjarmasin, Bandung, Jambi serta Lampung.

MHD pun menurut Irvino masih yakin dengan target penjualan di tahun 2009 ini di angka 360 unit bisa tercapai meski kondisi ekonomi terkena dampak krisis finansial global.

"Tahun 2008 penjualan kita mencapai 343 unit dan sampai bulan Oktober lalu kita sudah bisa jual 290-296 unit di tahun depan semoga bisa lebih baik," pungkasnya.

( syu / ddn )